

À: Clientèle Traverse Oka-Hudson
OBJETS: Coupons De Traverse OKA Inc. Des Années 2023 et antérieures
DATE: février 2026

Chers clients,

Comme vous le savez , TRAVERSE OKA INC. a changé de propriétaire en 2024.

Afin de faciliter la gestion de tous les billets achetés auprès de l'ancienne administration, nous demandons aux clients qui sont en possession de billets des années 2023 et antérieures de prendre rendez-vous pour les échanger et obtenir de nouveaux billets. Après vérification de l'authenticité de vos anciens billets, nous les échangerons pour des billets actuels qui resteront valables jusqu'à leur date d'expiration. Pour échanger vos anciens billets, veuillez appeler le 514-882-8372 ou envoyer un courriel à admin@traverseoka.ca afin de prendre un rendez-vous. Les rendez-vous pour les échanges peuvent être pris du mardi au jeudi, entre 10 h et 16 h, à nos bureaux :

158, RUE MAIN, HUDSON , QC, J0P 1H0

Veuillez noter que les échanges de billets ne seront possibles que jusqu'au 31 mai 2026. Au-delà de cette date, aucun échange ne sera effectué et seuls les billets actuels seront acceptés.

Veuillez noter que les billets en cours de validité ont une date d'expiration indiquée sur le billet et ne seront pas acceptés après la date spécifiée.

Merci d'avance pour votre compréhension et votre soutien,

Traverse Oka-Hudson, Direction

NOTICE: CROSSING TICKETS (BOOKLETS) PURCHASED IN 2023 OR EARLIER

TO: Traverse Oka-Hudson Ferry Clientele

DATE: February 2026

Dear Customers,

As you may be aware, TRAVERSE OKA INC. changed ownership in 2024.

To facilitate the management of all tickets purchased from the previous administration, we ask that clients who are in possession of any tickets issued in 2023 or earlier kindly contact our offices to make an appointment for an exchange for new tickets. Upon verification of authenticity of your old tickets, we will exchange them for current issues which will remain valid until expiration dates. To exchange any old tickets you possess, please call 514-882-8372 , or email [admin](mailto:admin@traverseoka.ca) to make an appointment. Exchange appointments can be booked from Tuesday through Thursday between 10am to 4pm, at our offices:

158 MAIN STREET, HUDSON , QC, J0P1H0

Please note that ticket exchanges will only be possible until May 31, 2026. There will be no exchanges made beyond this date when only current issue tickets will be accepted.

Note that current issues do have an expiry date as indicated on the ticket and will not be accepted beyond the specified date.

Thank you in advance for your continued understanding and support,

Traverse Oka-Hudson, Management